

Tätigkeitsbericht mit Ergebnissen Jugendwart Mannschaft 2015/2016

In diesem Jahr wurden in den Altersklassen U12, U14 und U16 die Bezirksmannschaftsmeisterschaften ausgeschrieben und ausgerichtet. Nachfolgend fasse ich die Ergebnisse und Ereignisse zusammen und gebe einen Überblick über das Abschneiden der Vereine auf Badischer- und Bundesebene:

Bezirksmannschaftsmeisterschaften U12:

Bezirksmeister wurde KSF vor Ettlingen und Untergrombach. Insgesamt nahmen 6 Mannschaften aus 4 Vereinen daran teil. Auf der Badischen Meisterschaft belegte KSF den 3ten, Ettlingen den 8ten und Untergrombach den 11. Platz von 14 Mannschaften.

Bezirksmannschaftsmeisterschaften U14:

Bezirksmeister wurde KSF vor Untergrombach und Bruchsal. Hier waren leider nur 4 Mannschaften am Start, nachdem ursprünglich 6 Mannschaften gemeldet hatten. Das ist schon sehr wenig für unseren doch recht großen Bezirk. Auf der Badischen Meisterschaft belegte KSF den 2., Forst den 4. und Ettlingen den 9. Platz unter 10 teilnehmenden Mannschaften. Forst und Ettlingen hatten über einen Freiplatzantrag daran teilgenommen. Zu der Bezirksmeisterschaft hatten beide Vereine ihre Mannschaften kurzfristig wieder abgemeldet.

Bezirksmannschaftsmeisterschaften U16:

Hier hatten wir dieses Jahr erfreulicherweise wieder 4 Teilnehmer. Bezirksmeister wurde KSF vor Ettlingen, Bruchsal und Untergrombach. In der Endrunde bei der Badischen Meisterschaft belegt KSF den 3. Platz. Ettlingen wurde 7. und Bruchsal belegt den 8. Platz.

Bezirksmannschaftsmeisterschaften U20:

Die Meisterschaft machen KSF und Bruchsal unter sich aus. Der Termin wird zwischen den Vereinen noch abgestimmt.

Somit nehmen die Karlsruher Schachfreunde in den Altersklassen U12, U14 und U16 bei den BW-Meisterschaften die Anfang Juli in Karlsruhe stattfinden teil.

Die Karlsruher Schachfreunde nahmen auch wieder in verschiedenen Altersklassen an den Deutschen Mannschaftsmeisterschaften teil. Hier die Endergebnisse:

U20w 4. Platz
U14 4. Platz
U12 16. Platz